

gedruckt am: 30.04.2025

Name

Anabas-Verlag (Gießen/Lahn)

Zeitraum

1966-

Ort

Gießen/Lahn

Quelle für Namensansetzung

Adressbuch des deutschsprachigen Buchhandels 1977/78

Geschichte

Der Anabas-Verlag wurde 1966 in Bergen-Enkheim, heute ein Stadtteil von Frankfurt am Main, gegründet. In den frühen 1070er Jahren siedelte der Verlag nach Gießen um. 1996 wurde der Sitz nach Frankfurt am Main verlegt.

URL der Körperschaft

<http://www.anabas-verlag.de/index.html>

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum